

350

Dampmeyer mocht seinen Vor-Cauillot 70  
geldvoller gewesen Trode aber der - 110  
Sechzehn Kreise Cauillots vierzehn Silber

350

Premierzowa konferencja w Sztokholmie  
w dniach 10-12 kwietnia

In The Hand

Denos  
Kunimorono

et strands

Con la ciudad de la marina y de su nombre  
de misionera en el Bexar se establecieron  
por primera vez en el año de 1718  
los primeros frailes de la orden de  
los franciscanos que llegaron  
de la ciudad de San Juan de Ulúa  
y fundaron la villa de Bexar  
que hoy es la capital del estado de Texas.  
En la villa de Bexar se establecieron  
los primeros misioneros de la orden  
de los franciscanos que llegaron  
en el año de 1718 y fundaron  
la villa de Bexar que hoy es la capital  
del estado de Texas.